

Lunes 27 de julio de 2015

*"Me siento más orgulloso de la forma en que manejaste el éxito que por tu éxito."*  
Kirk Douglas

## TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.23

Euro

17.78

ComUniCCo  
Financiero

IMC 



 EL ECONOMISTA™

## Informalidad limita cambios en lo fiscal

Antes de pensar en modificar el esquema tributario para con ello generar más recursos ante la pérdida de ingresos petroleros e incentivar la inversión, analistas coinciden en que las autoridades deben impulsar mejores estrategias para combatir la informalidad; de lo contrario, ninguna propuesta será viable. Ángel Olvera, director de la licenciatura en Economía y Finanzas del Tecnológico de Monterrey, Campus Estado de México, explicó que, a pesar de la estrategia del gobierno, la informalidad continúa siendo un obstáculo para la economía y el erario público. "Ante la falta de ingresos petroleros el gobierno debe hacer un análisis exhaustivo de quiénes están evadiendo impuestos y generar una propuesta para combatir adecuadamente la informalidad", dijo.

 El Financiero

## Preven un peso débil por factores externos

El peso mantendrá su tendencia de debilidad y de acuerdo con estimaciones de analistas podría cerrar este año hasta en 16.50 pesos por dólar. Especialistas de Banorte Ixe, señalaron en un reporte que persistentes factores de riesgo locales y globales en 2016 podrían prevenir una mayor apreciación del peso. "Factores externos como la situación en Grecia, los precios del petróleo y la expectativa de alza de tasas de la Fed están detrás de esto". Añadieron que en el segundo trimestre de 2015 la divisa nacional se ha comportado peor que otras economías emergentes. Aunque señalaron que de acuerdo con sus modelos el peso está subvaluado en 7.5 por ciento.

 REFORMA  
CORPORACIÓN DE MÉXICO

## Pagan estados 28 mil mdp en intereses

En 2014, los gobiernos estatales gastaron 28 mil 866 millones de pesos para pagar intereses, comisiones y otros gastos relacionados con su deuda, según una revisión de REFORMA de sus Cuentas Públicas. El monto equivale a 7 por ciento de la deuda total que tienen registradas las Administraciones estatales en Hacienda. Además, es el doble del gasto anual de la PGR y también de todo el poder legislativo. El DF fue el que más erogó con 3 mil 761 millones de pesos, seguido por Veracruz con 3 mil 591 millones y el Edomex con 2 mil 953 millones de pesos. Nuevo León destinó 2 mil 794 millones de pesos.

Lunes 27 de julio de 2015

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Lanzamiento del video de difusión y divulgación de la Norma de Revisión de Control de Calidad (NRCC) 

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP 

Lanzamiento del Sistema de Control de Puntos de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo 

## NOTAS FISCALES:

SHCP / Manual de Organización General del Servicio de Administración Tributaria 2015 

SHCP / Publicación del listado de contribuyentes que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 16 de julio de 2015 

SAT / Informe Tributario y de Gestión 2015. Primer trimestre 



## MILENIO

### Urge CEESP a crear empleos de forma inmediata

Ante el aumento en los niveles de pobreza y la reducción del ingreso de los hogares, el país necesita políticas públicas que le permitan salir de este entorno y que generen empleo de forma inmediata, estimó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). "Requerimos una política económica que genere empleo de manera inmediata", subrayó en su publicación semanal Análisis económico ejecutivo. Dijo que el jueves pasado, el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) difundió sus resultados sobre la medición de la pobreza 2014, los cuales se calcularon con base en las cifras de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) 2014, que INEGI publicó días antes.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### Fed y Banxico no moverán tasas

El próximo miércoles, el Comité Federal de Mercado Abierto de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) anunciará su decisión de política monetaria, mientras que el jueves lo hará también el Banco de México, y los especialistas prevén que ambas instituciones mantendrán sin cambios la tasa de interés. De hecho, los economistas de Santander afirmaron que esperan que la Fed ratificará la visión sobre la conveniencia de elevar la tasa de interés de referencia este año, previsiblemente en septiembre, conforme los indicadores económicos sigan reflejando una mejora en el mercado laboral y exista la suficiente confianza en cuanto a que la inflación regresará hacia el nivel deseado por la autoridad de dos por ciento anual.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### Hay que alinear reformas con un régimen industrial: experto

Las actuales reformas estructurales, sin tener el apoyo de políticas industriales "son una salida falsa" para el crecimiento económico, pues no abordan los problemas de fondo ni cambian los 30 años del promedio del PIB, de 2.5 por ciento, y así se será en los siguientes cinco años, advierte el director del Centro de Estudios Económicos del Colegio de México (Colmex), José Antonio Romero Tellaache. En entrevista, expuso que desde la entrada del Tratado de Libre Comercio con América del Norte se perdió el margen de acción de las variables macroeconómicas, se dio una apertura comercial indiscriminada con países desiguales a México y se olvidó mantener políticas industriales que apoyen al sector nacional.

Lunes 27 de julio de 2015

**CNN**EXPANSIÓN

## Canasta básica, inalcanzable para 24 millones de mexicanos

El objetivo de disminuir los niveles de pobreza en México luce complicado para las autoridades que diseñan las políticas públicas y económicas, ya que hasta al cierre de 2014, 24.6 millones de personas carecían del ingreso suficiente para adquirir la canasta básica de consumo. "La política social ha sido insuficiente (para abatir la pobreza). Hay programas que no son eficientes e incluso van en sentido contrario de lo que deberían corregir. El crecimiento económico ha sido limitado y está mal distribuido. Lo que tenemos es un crecimiento económico de carácter excluyente en donde si bien los recursos que genera son escasos, solo se concentran en la parte de la población de mayores ingresos", advirtió el investigador del Colegio de México (Colmex), Gerardo Esquivel.



## Reprueban 46.8% de maestros la evaluación

La Secretaría de Educación Pública (SEP) reveló los resultados del primer concurso de promoción a cargos de director, supervisor y asesores técnicos pedagógicos, de los que un 46.8 por ciento de los evaluados resultaron "no idóneos", de acuerdo con El Universal. Los resultados del examen indican que el número de maestros que aprobaron es de 21 mil 446 docentes, de un total de 40 mil 318 docentes, los cuales podrán ocupar la función por la que concursaron a partir del próximo agosto. Las cifras entregadas incluyen también los de los estados de Oaxaca, Chiapas y Michoacán, pese a que los exámenes se realizaron de manera separada y posterior a la del resto de los estados.



## México, campeón de la Copa Oro 2015; máximo ganador del certamen con siete títulos

Más allá de las graves polémicas en las que se vio envuelto, el equipo de México se confirmó como el más ganador de la Copa Oro, al sumar su séptimo título, tras apabullar 3-1 a Jamaica, y ponerse a dos de distancia de Estados Unidos. La primera ocasión en que el equipo "azteca" se levantó con el título fue en 1993, aprovechando su condición de local, México levantó su primer título ya como Copa Oro, al derrotar de manera contundente 4-0 a los estadounidenses en el estadio Azteca, bajo el mando de Miguel Mejía Barón.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(26/07/15)	3.00
TIIE 28 (23/07/15)	3.3100
TIIE 91 (23/07/15)	3.3211
TIIE 182 (22/07/15)	3.4115
CETES 28 (21/07/15)	3.01

#### Reservas internacionales (mdd)

(17/07/15)	191,302.8
------------	-----------

#### Inflación anual

(Jun. 2014-Jun. 2015, %)

Objetivo de inflación	3.00
-----------------------	------

#### Intervalo de variabilidad

porcentual  $\pm 1$  punto

Inflación \* 2.87

Inflación subyacente \* 2.33

#### Inflación mensual

(May. 2015, %)

Inflación \* 0.17

Inflación subyacente \* 0.21

UDIS (27/07/15) 5.283543

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)



Lunes 27 de julio de 2015



## Caída podría frenarse si Fed refuerza señales de ajuste gradual

La caída de las monedas latinoamericanas podría frenarse, al menos temporalmente, si el comunicado de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos se limita simplemente a confirmar las previsiones de un alza de las tasas de interés a fines de este año, cuando concluya el miércoles su reunión. \* Las divisas regionales fueron vapuleadas este mes, con el real brasileño tocando mínimos en 12 años para bordear incluso los 3,35 por dólar y el peso mexicano excediendo por bastante la marca psicológica de 16 unidades por moneda estadounidense.



## Actividad económica aumenta 2.1% en mayo: INEGI

El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) en mayo de este año incrementó 2.1 por ciento en relación con igual mes de 2014, en tanto que en su comparación mensual lo hizo en 0.1 por ciento respecto a abril pasado, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El organismo detalló en un comunicado que en el quinto mes de este año las actividades primarias avanzaron 2.5 por ciento y las terciarias lo hicieron en 0.4 por ciento; por el contrario, las secundarias disminuyeron 0.4 por ciento respecto a abril pasado. En el mes de referencia las actividades primarias y terciarias mostraron avances de 6.2 y 3.2 por ciento, de manera respectiva, mientras que las secundarias permanecieron sin cambio en comparación con igual periodo del año pasado.



## Continuarán las lluvias en varias partes del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) detalló que un canal de baja presión se extenderá desde el norte hasta el centro del país, en interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México, favorecerá lluvias muy fuertes en Chihuahua y Sonora. Además lluvias fuertes en Sinaloa, Estado de México y Durango, así como lluvias en Zacatecas, Aguascalientes, Guanajuato, Morelos, Distrito Federal, Nayarit, Tlaxcala, Puebla, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí y Baja California Sur.

